

# Trophées du Sport : Le mouvement sportif vauclosien à l'honneur

Lors d'une cérémonie organisée à L'Isle-sur-la-Sorgue, le Département de Vaucluse et le Comité Départemental Olympique et Sportif (CDOS) ont récompensé l'engagement de tous ceux qui œuvrent pour une pratique saine du sport. L'occasion pour Dominique Santoni, Présidente du Département, de distinguer athlètes, entraîneurs, dirigeants, bénévoles et les associations de l'année écoulée.

Publié le 01 juillet 2022



Autre temps fort de cette cérémonie qui s'est également déroulée en présence de Christelle Jablonski-Castanier, Vice-Présidente chargée du Sport, de la Vie associative et des Collèges, deux prix spéciaux remis à deux sportifs français, parrains de cette soirée, qui ont porté haut les couleurs du Vaucluse : Eric Di Meco, ancien joueur de l'OM et international français (23 sélections), natif de Robion et Michaël Guigou, originaire d'Apt, au palmarès impressionnant avec, notamment, trois titres de champion olympique de handball.



Cette cérémonie a aussi été l'occasion de saluer plusieurs sportifs du département qui ont participé aux derniers jeux Olympiques de Tokyo : Romain Maheu, Sylvian André, Manon Valentino et Camille Maire (BMX), Coralie Bertrand (Rugby à 7), Erwann Le Pechoux (escrime) ainsi que Michaël Guigou (handball), qui a terminé sa carrière internationale au Japon.

Consultez le palmarès des Trophées du Sport Vauclusien [ICI](#)



## Le Vaucluse, labellisé « Terre de jeux 2024 »

La signature de la convention « Terre de Jeux 2024 », en janvier 2020, par Dominique Santoni, alors Vice-présidente du Conseil départemental en charge des Sports et Tony Estanguet, président du Comité d'organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, a mis le Vaucluse à l'honneur. Le label « Terre de jeux 2024 », dès aujourd'hui et jusqu'en 2024, propose aux villes, intercommunalités, Départements ou Régions ainsi qu'à leurs habitants, de participer aux temps forts des Jeux de Paris. L'occasion pour les collectivités ainsi labellisées de développer des actions visant à favoriser le sport au quotidien.

**GG** « Pour le Département de Vaucluse, Terre de Jeux 2024 est le début d'une nouvelle aventure. Nous allons pouvoir partager nos pratiques sportives, faire vivre à nos concitoyens des émotions uniques, tout en leur permettant de découvrir des sports. C'est un formidable coup de projecteur grâce aux JO ».

*Dominique Santoni  
Présidente du Département*



*Photos : R. Cintas-Flores*



**DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE**

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09